

*Des jeunes médecins havanais se
rendent à Matanzas pour lutter
contre le Covid-19*

Image not found or type unknown

La Havane, 11 juillet, (RHC)- Une trentaine de professionnels de la santé récemment diplômés de l'université des sciences médicales de La Havane se sont rendus dimanche dans la province de Matanzas, dans l'ouest de Cuba, fortement touchée par le Covid-19.

Luis Antonio Torres Iribar, premier secrétaire du Parti Communiste dans notre capitale, a remis le drapeau national à cette brigade de jeunes médecins partis en renfort pour Matanzas.

60 jeunes professeurs de médecine se sont joints à ce groupe.

Luis Antonio Torres Iribar les a tous remerciés pour ce geste d'amour, d'altruisme, de solidarité, d'humanisme et d'engagement envers la noble profession qu'ils exercent et envers leur peuple.

Luis Antonio Torres Iribar a félicité en particulier les jeunes diplômés qui ont renoncé à leurs vacances pour se lancer dans cette bataille pour la santé et la vie, et pour aider leurs frères et sœurs de Matanzas, comme la grande famille qu'est le peuple cubain, à surmonter cette période difficile.

«C'est votre Moncada, celle de ces temps», a déclaré le premier secrétaire du PCC à La Havane, en faisant allusion à l'attaque de la Caserne Moncada, à Santiago de Cuba, commandée par Fidel Castro. Cette action a donné le coup d'envoi des luttes révolutionnaires qui ont abouti le 1er janvier 1959.

Luis Antonio Torres Iribar a exhorté ces jeunes professionnels à lutter avec la même passion pour Cuba que la Génération du Centenaire il y a 68 ans, avec le même esprit de sacrifice, de force d'âme et de conviction absolue dans la victoire.

Ces 35 jeunes diplômés sont ceux qui ont eu les meilleures notes de leur classe et les premiers à répondre à l'appel. L'un d'entre eux, le Dr Fabian Perez, a résumé les sentiments de tous en exprimant que cette volonté est le résultat des valeurs semées par Fidel et la Révolution et la détermination à faire face et à surmonter la douleur, la souffrance, la mort et à aider ceux qui en ont besoin.

«Matanzas n'est pas seule, mais, tout comme dans ce territoire, où et quand on aura besoin de nous, nous serons toujours prêts à tout faire pour notre chère Cuba», a déclaré le jeune médecin qui a reçu des mains de Luis Antonio Torres Iribar le drapeau en tant que chef de la brigade

Un groupe de jeunes étudiants de l'université technologique de La Havane «José Antonio Echeverría» s'était rendu samedi dans la province de Matanzas contribuer à l'informatisation des centres aménagés pour l'hospitalisation de malades.

Des médecins et infirmiers d'autres provinces appuient également leurs collègues de Matanzas.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/263523-des-jeunes-medecins-havanais-se-rendent-a-matanzas-pour-lutter-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba